



GETTY IMAGES

Des millions de personnes en France manifestent contre la politique napoléonienne de Macron

- Josue Michels
- [22/03/2023](#)

Depuis plus de deux mois, des millions de Français défilent dans les rues pour montrer leur opposition au projet du président Emmanuel Macron de faire passer l'âge de la retraite de 62 à 64 ans. Ils ont continué à manifester malgré la répression brutale de la police et les arrestations. Mais leurs manifestations n'ont servi à rien. Au lieu de cela, Macron est devenu plus dictatorial.

- Les manifestations ont commencé après que Macron a annoncé ses intentions à la mi-janvier.
- Elles se sont intensifiées après que Macron a décidé jeudi dernier de relever l'âge de la retraite par décret exécutif.
- Hier, Macron a survécu à une motion de censure. L'opposition avait besoin de 287 voix pour l'évincer ; elle en a obtenu 278.

Les messages diffusés sur les réseaux sociaux montrent la brutalité des forces de police qui répriment les manifestations.

Macron's dystopian police state. pic.twitter.com/7Hun9DgjRn

— Dr. Anastasia Maria Loupis (@DrLoupis) [March 20, 2023](#)

L'image de Macron s'est grandement détériorée depuis le début de l'année. Il ne fait que présenter des décisions, et il n'y a aucune discussion possible.
—Patrick Belhadj, fonctionnaire de la Confédération générale du travail (de gauche)

À quelques pas du tombeau doré de Napoléon, sur la rive gauche de Paris, une centaine de syndicalistes se sont rassemblés lors d'une manifestation lundi après-midi, pour exprimer une fois de plus leur colère à l'égard d'un dirigeant qu'ils accusent de gouverner avec un style napoléonien qui lui est propre : le président français Emmanuel Macron.
—Time

Si l'on compare l'âge moyen de la retraite en France à celui de la Grande-Bretagne ou de l'Allemagne, il est évident qu'il faut le relever. Bien que dans une démocratie, le peuple décide, la France est encore plus une république, et c'est donc le président qui décide. Mais ce même président a également fait pression en faveur de l'ouverture des frontières et de politiques énergétiques vertes qui ont nui à l'économie française. La colère des Français est donc en partie justifiée. Quoi qu'il en soit, observez le règne par décret de Macron à la lumière de ce que le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit dans « [La France ressuscite le Saint Empire romain](#) ».

La prophétie dit : Apocalypse 17 montre que des « rois » se lèveront en Europe dans ce temps de la fin. Ils régneront dans la tradition de Napoléon et du Saint Empire romain. Même s'ils ne sont pas littéralement appelés rois, ils gouverneront comme des rois. Il est possible que Macron devienne l'un d'entre eux—ou qu'un autre dirigeant le remplace, en s'appuyant sur les fondations dictatoriales.